

## OBJECTIF FRANCE INTERCESSION

COMPASSION  
RÉCONCILIATION  
BÉNÉDICTION  
RÉVEIL



### il n'y aura pas de paix...

#### ... sans Christ !

Une 'banalité' biblique que l'on oublie. Parfois, des chrétiens se prennent à rêver d'un monde sans guerre. Le monde rêve ainsi. Or toute paix des hommes est relative, en fait une « non-guerre », pour un temps.

Le monde est déchiré, la France est mal en point. Ce monde vit les conséquences dramatiques de sa rébellion contre Dieu, dans une culture de mort qui s'étale sous nos yeux ébahis. La paix viendra du Seigneur, avec Sa Justice.

Ainsi prier pour un monde sans guerre, c'est prier pour la venue du Royaume : « **Que Ton règne vienne !** ».

**Christ est le Royaume !** Pour nous, déjà ici et maintenant, en nous. Et Il nous envoie l'annoncer, faire des disciples qui feront... des disciples, jusqu'à ce que toute la moisson soit rentrée.

- **Bénédissons le Dieu** de notre salut, « le Dieu des dieux, le Seigneur des seigneurs, le Dieu grand, fort et terrible, qui ne fait point acception des personnes » (Dt 10.17), « Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix » (Es 9.6).
- **Que tout orgueil soit abaissé ! Confessons et annonçons** que ce salut ne s'obtient par aucun autre moyen, et que nul ne peut rajouter quoi que ce soit à l'œuvre de Christ à la Croix, pleinement suffisante pour sauver.

Frères et sœurs persécutés

### Portes Ouvertes à l'offensive... de prière !

✚ **RAPPEL : 6 novembre, dimanche de l'Église persécutée** ([lien](#)).

✚ **Du 1<sup>er</sup> au 30 novembre : PRIONS POUR L'AFGHANISTAN**

**L'Église secrète d'Afghanistan est mise à rude épreuve.** La prise de pouvoir par les talibans en août 2021 a encore durci la répression contre les chrétiens, ce qui a conduit le pays à la 1<sup>re</sup> place de l'Index Mondial de Persécution des Chrétiens en 2022.

Les Talibans ont mis la main sur des listes leur permettant d'identifier les chrétiens. S'en est suivie une traque active aux convertis. S'ils sont découverts, les hommes sont tués ou torturés et les femmes mariées de force à des Talibans. Les quelques chrétiens qui n'ont pas fui l'Afghanistan sont contraints de se cacher dans leur propre pays.

- **Inscrivez-vous** pour recevoir un sujet de prière par jour : [ICI](#).

- **Bénédissons Dieu** qui a décidé d'agir par nos prières ; elles ne connaissent pas les frontières et agissent dans les situations les plus désespérées à vue humaine. Par Son Esprit, nous sommes aux côtés de nos frères et sœurs. Que leurs peines deviennent les nôtres dans ce même Corps du Seigneur, afin de partager aussi leurs victoires et leurs joies. (Cf. Romains 12.15)

GUERRE et bruits de guerre

### La prière reste notre part

La guerre mondiale est déjà là, même si certains ne l'imaginent que nucléaire.

**Nucléaire ?...** Difficile de dire si les dirigeants russes et américains « jouent » à se faire peur. Certes ils parlent pour être entendus par leur population, et ils défendent leur avenir politique. Cependant la « **crise des missiles de Cuba** » en 1962 devrait nous rappeler que le monde est passé alors très près d'un **embrassement** fatal, ce **qui n'était pas l'intention initial des protagonistes**.

Etonnamment, c'est de la Corée du Nord que pourrait venir l'étincelle. A moins qu'une invasion de Taïwan, de plus en plus évoquée, ajoute de la guerre à la guerre, pour notre plus grande confusion.

**Mondialistes contre patriotes.** C'est une grille de lecture que privilégient certains analystes, tant pour le fonctionnement mondial en général (cf. [lien](#)), que lors de la présidentielle française, ou encore pour l'affrontement russo-ukrainien, qui semble couper le monde en deux, en apparence. Car bien au-delà des « bons » et des « méchants » qui seraient forcément dans un camp et pas dans l'autre, bien au-delà de telle ou telle nation en mouvement, c'est l'avenir de l'humanité qui se jouerait : d'un côté les financiers sans scrupules qui mènent plus ou moins le monde depuis des siècles (Mammon, rien de nouveau sous le soleil), de l'autre ceux qui refusent l'asservissement à des intérêts qui leur sont étrangers et qui veulent vivre « chez eux » en paix. Cette guerre serait donc un fruit des manœuvres mondialistes pour asservir davantage (et réduire) les populations, et finalement faire disparaître les nations, sources de perturbations.

**Rentable !** dans son livre « *Libérer l'argent de l'inflation et des taux d'intérêt* » (1996), Margrit Kennedy affirmait que « *le capitalisme financier a besoin de l'industrie de l'armement pour continuer de prospérer : c'est le seul secteur où l'investissement peut y être infini. La guerre est la solution toute trouvée pour offrir au système-dette la croissance qui le nourrit !* »

- **Prions** encore, avec persévérance car c'est notre part, que la sagesse de Dieu saisisse les cœurs des dirigeants, tous rebelles.
- **Prions** que les manœuvres de Mammon paraissent au grand jour, et que ses plans soient déjoués.
- Face aux mondialistes et autres « globalistes », **élevons le projet de Dieu**, la nation et l'identité originale des peuples auxquels Il a fait des dons et offert une identité. C'est bien vers toutes les nations qu'Il nous envoie. Tout en étant prudents avec les mots (aujourd'hui « pipés ») soyons sans crainte « nationalistes » dans nos cœurs, **aimons\* et prions pour notre pays** et pour toutes les nations qu'Il dépose sur nos cœurs. (\* étonnant : aujourd'hui « patriote » serait un terme d'extrême droite)

## EUROPE

### Vers le divorce franco-allemand ?

**Le couple franco-allemand, un mythe ?** C'est l'avis exprimé dans *Le Point* : « De même qu'il y a un récit national, il y a un récit européen, tout aussi artificiel. La réconciliation franco-allemande, pour avoir été nécessaire, ne résume pas l'Europe (...) L'erreur de l'Union européenne est de croire à ses propres mythes. Voilà la cause de la panique consécutive aux différends entre Paris et Berlin. Il n'y a ni insulte, ni menace, ni guerre entre la France et l'Allemagne, mais un désaccord stratégique (...) L'histoire des pays de l'ouest du continent ne repose pas sur la paix, ni d'ailleurs sur la guerre, mais sur un entre-deux, une tension fluctuante, un accord jamais définitif, une entente qu'il faut, chaque jour, réévaluer à l'aune des intérêts des uns et des autres. ([Source-lien](#))

« **Désaccords sur toute la ligne** » analyse un autre grand quotidien :

- Plan de soutien énergétique : Bercy s'inquiète d'un mécanisme de subvention des prix de l'énergie aux entreprises allemandes qui leur permettrait de doper leur compétitivité, aujourd'hui inférieure à celle des entreprises françaises. Ce qui reviendrait à une forme de concurrence déloyale, peu européenne.
  - Politique budgétaire : la dette de la France s'est envolée à 113% du PIB, celle de l'Allemagne reste aux alentours de 70%, pas très loin du seuil de 60 % du pacte de stabilité, qui doit rentrer en vigueur en 2023 après trois ans de suspension. Critique envers la France dépensière, l'Allemagne a cependant dégagé une enveloppe de 200 milliards d'euros pour le bouclier énergétique et un fonds de 100 milliards d'euros pour la défense... avant le retour des règles de discipline budgétaires !
  - Energie : sous la pression des Verts, l'Allemagne combat le nucléaire en Europe et fait tourner ses centrales au... charbon.
  - Spatial : l'Allemagne arrête son soutien à Ariane pour développer son propre lanceur ; en attendant, elle prévoit les services de SpaceX de l'Américain Elon Musk ([Source-lien](#))
- **Prions** pour un retour du réalisme en politique, qui permettra à la France de sortir d'un certain « romantisme » envers l'Allemagne, peu encline aux émotions quand il s'agit de ses propres intérêts. Que la France retienne cette leçon : la première fonction d'un chef d'Etat est de défendre les intérêts de son pays.
  - **Prions** pour une France libre de développer sa propre vision du monde, libérée du souci de plaire, et de l'orgueil d'être la meilleure élève d'une Europe qui sait ne pas s'embarrasser des traités quand ça l'arrange... en fait quand l'Allemagne le permet. Si la France ne tient pas sa place, elle laissera l'Allemagne rêver d'empire, ou délaissée cette Europe âprement défendue par Paris... plus que la France ?

Ce n'est plus nous qui alertons mais **le Sénat dans un rapport** passé sous silence pour cause d'« affaire Bayou » concomitante : « **La compétitivité de la ferme France** », qui dépeint un sinistre tableau pour l'avenir de l'agriculture française.

**Urgence !** « *En refusant de prendre à bras le corps le sujet de la compétitivité de la Ferme France, et en faisant que la montée en gamme soit l'unique solution aux difficultés rencontrées sur les marchés internationaux, l'État fait fausse route en matière agricole. Il y a urgence car ce qui est perdu aujourd'hui ne sera jamais récupéré.* »

**Incroyable !** À l'heure où le commerce international de produits agroalimentaires n'a jamais été aussi dynamique, la France est l'un des seuls grands pays agricoles dont les parts de marché reculent : elle est passée de deuxième à cinquième exportateur mondial en vingt ans. Son excédent commercial, en retrait, n'est plus tiré que par l'effet prix des exportations, surtout des vins et spiritueux, et non par les volumes. En parallèle, les importations alimentaires en France explosent : elles ont doublé depuis 2000 et représentent parfois plus de la moitié des denrées consommées en France dans certaines familles. La France est désormais déficitaire avec l'Union européenne en matière alimentaire depuis 2015.

Par ailleurs, le potentiel productif agricole s'érode d'année en année par une baisse du nombre d'exploitations, une chute de la surface agricole utile en cultures et un plafonnement des rendements. La productivité de l'agroalimentaire, faute d'investissements suffisants est également en berne.

**NB :** 61 % des éleveurs n'atteignent pas le revenu français médian (27 721 € net par an en 2018). Le cheptel français décroît de 20 % en un quart de siècle. Un agriculteur sur deux qui part à la retraite ne trouve pas de remplaçant...

**Le rapport formule 24 recommandations articulées autour de cinq axes :**

- faire de la compétitivité de « la Ferme France » un objectif politique prioritaire ;
  - maîtriser les charges de production pour regagner la compétitivité prix ;
  - relancer la croissance et la productivité de la Ferme France en faisant de la France un champion de l'innovation dans le domaine environnemental ;
  - conquérir les marchés d'avenir, reconquérir les marchés perdus, doper sa compétitivité hors prix ;
  - protéger l'agriculture française de la concurrence déloyale. ([Source-lien](#))
- **Prions** que nos dirigeants s'extraient de leurs fausses analyses, souvent perturbées par « les exigences de l'Europe » qu'il faudrait même devancer, avec zèle. Que l'agriculture, marque profonde de l'identité française, redevienne une priorité nationale, au-delà des mots !
    - **Prions** pour ce zèle français au sein de l'Europe, s'agissant de l'agriculture : tandis que nos voisins essaient de s'en sortir au mieux, quitte à contourner les règles (ou en les prenant dans leurs critères les plus bas) la France s'applique à tout faire respecter au plus haut niveau, sacrifiant ses agriculteurs en produisant normes sur normes. Cela ressemble à un suicide.
  - **Intercédons pour nos dirigeants** : qu'ils retrouvent l'enthousiasme pour la France prioritairement. NB : enthousiasme qui signifie, en grec : « Dieu en nous », « Inspiré par Dieu ». Que la France retrouve Dieu, sinon elle mourra : dans ses lois (qu'elle produit en grande quantité), dans ses normes, dans les conflits sociaux qui finiront par manifester la colère d'un peuple dépossédé de sa richesse.

## Lola, un martyr instrumentalisé... par qui ?

Mathieu Bock-Côté, sociologue et éditorialiste au *Figaro*, n'a pas une réputation de légèreté : il pose un regard sérieux sur le fonctionnement de la société dans toutes ses dimensions. Il a été choqué que

« **En une semaine, l'histoire principale s'est inversée. Elle concernait d'abord Lola, elle concerne finalement 'cette puissance malveillante que serait le populisme identitaire, discours de hyène faisant scandale de tout malheur pour abattre la République'.** »

**Le wokisme à l'œuvre.** « On comprend qu'un principe inavouable mais bien réel structure la vie publique. Si la victime peut être considérée comme appartenant aux catégories historiquement « discriminées » par la civilisation occidentale, on y verra un fait sociologique avec une dimension systémique. On parle ici des « minorités ». Mais si la victime appartient à ce que la sociologie diversitaire associe au groupe majoritaire, il ne faudra y voir qu'un fait divers ... ».

**NB** : l'affaire George Floyd, qui a conduit aux émeutes ethniques sous la bannière de *Black Lives Matter*, méritait alors toute la compréhension bienveillante des médias, refusée aujourd'hui. Pourquoi ?...

**Manipulation et intimidation.** « De cette semaine éprouvante, on retiendra une leçon : le système médiatique conserve une capacité exceptionnelle de manipulation de l'opinion et sait la retourner sans trop d'efforts, en jouant sur le registre de l'intimidation. Le récit médiatique dominant embrouille le rapport au monde au point de le falsifier, et condamne chacun à faire un effort immense pour décrypter le sens des événements, en se délivrant de la tutelle de la nouvelle Pravda. N'aurait-il pas été plus sain de pleurer simplement le sort de cet enfant sans diaboliser ceux qui voulaient exprimer leur refus fondamental d'une société rendant son calvaire possible ? » ([Source-lien](#))

- **Prions** pour la famille de Lola. Que la consolation de Dieu et l'espérance en Son salut lui soit communiquée par des chrétiens nés d'En-haut.
- **Prions pour les médias** : qu'ils connaissent l'indispensable révolution pour redevenir des porteurs d'information plutôt que des fabricants d'opinions.

## ÉTHIQUE ET VIE

### Avortement

**Le Sénat s'oppose à l'inscription du droit à l'IVG dans la Constitution... MAIS « Cette bataille n'est pas terminée. Elle commence à peine »**, a réagi la sénatrice Mélanie Vogel (EELV), auteur de la proposition de loi.

Cette « bataille » est soutenue par le gouvernement. Le débat va rebondir **en novembre** à l'Assemblée nationale. En fait, deux propositions de loi constitutionnelles similaires sont au programme, une à l'initiative de l'alliance de gauche *Nupes*, l'autre du groupe de la majorité présidentielle *Renaissance*.

- ✓ **le 9 novembre** les macronistes veulent porter leur texte en commission des Lois
- ✓ **la semaine du 28 novembre** il serait débattu dans l'hémicycle.

**Pour la force du symbole !...** « *Inscrire dans la Constitution le droit à l'IVG aurait la force du symbole* », selon le Garde des Sceaux qui a assuré que « *le gouvernement répondra présent pour soutenir chacune des initiatives parlementaires, nombreuses en la matière* ». ([Source-lien](#)) Une guerre spirituelle est bien en cours.

- **Ne baissons pas les bras, relevons le combat spirituel** : le retour de beaucoup à Dieu dépend de notre positionnement face à la vie. Croyons que nos prières plaisent à Dieu, qu'elles mettent le Ciel en mouvement. Préparons ces rendez-vous à l'Assemblée nationale, ne lâchons rien !

## Euthanasie : les « 10 idées solidaires » d'Alliance VITA ... pour la solidarité et contre les dérives euthanasiques

- [PDF ICI](#) (ou sur [site ici](#)) : « *...de nouveaux modes d'action pour que l'éminente dignité de tout être humain soit reconnue et son existence protégée et accompagnée* »

✚ **Désastreuse loi belge ?... présentée comme un modèle pour la France.** La Cour a été saisie dans le cadre du cas d'une jeune femme, euthanasiée à 38 ans en 2010 en raison de souffrances psychiques (rupture sentimentale). L'affaire intervient alors que la Cour européenne des droits de l'homme vient de condamner la Belgique dans le cadre d'une autre affaire litigieuse d'euthanasie soulignant qu'il y a eu « *violation de l'article 2 de la Convention à raison des défaillances du contrôle a posteriori de l'euthanasie pratiquée* ». Une autre affaire très récente secoue également la Belgique concernant l'euthanasie d'une jeune de 23 ans, euthanasiée pour dépression alors qu'elle avait échappé à l'attentat de l'aéroport de Bruxelles en 2016. ([Source-lien](#))

- **Bénédissons Dieu** pour tous ceux qui se lèvent en faveur de la dignité humaine, oui « éminente » puisque nous sommes tous créés à l'image de Dieu et que même la chute n'a pu effacer des beautés de Dieu en nous. C'est bien ce qui rend le diable fou de rage car, malgré notre désobéissance, Dieu a pourvu à la rédemption de son chef-d'œuvre. Ne craignons pas cette rage : « nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés ! » (R 8.37)

## La France prise au piège de ses lâchetés politiques

Nous revenons régulièrement sur ce sujet, important, et qui devrait mobiliser l'Église du Seigneur.

De diverses manières, l'islam ne quitte pas l'actualité : immigration incontrôlée, OQTF (obligation de quitter le territoire français), menaces de mort contre des enseignants, prêches contre la France, violences dans les cités et refus d'obtempérer face aux forces de l'ordre, agressions à l'arme blanche... beaucoup de ces situations font écho à ce qui reste toujours interdit de dire : notre pays a ouvert grand ses portes à des personnes qui n'ont rien à faire des lois de la république et des valeurs de la France. Et ces personnes sont -souvent- de confession islamique.

**Evolution ou « coup de com » ?** Le traitement médiatique se libère un peu puisque le ministre de l'intérieur a fait savoir qu'il était très attentif et ferme sur toutes ces questions, sans cibler l'islam. Il est vrai que la tâche est devenue ardue après 40 ans de renoncements et de choix politiques très dangereux.

**NB : en 1984**, la création de *SOS racisme* avec le logo « *Touche pas à mon pote* » (*une main jaune // l'étoile jaune*), défendant « tous les racismes » (*l'antisémitisme devenait un racisme !*) se voulait une réponse morale à toutes les discriminations, mais évolua très vite en lutte sociale pour défendre l'immigration par tous les moyens. Les immigrés devenaient une minorité opprimée à défendre et... un excellent électorat qui remplaçait un « prolétariat » tenté par d'autres horizons politiques perçus comme plus protecteurs.

**Trop tard ?...** Officiellement, Gérald Darmanin se démène, d'autant qu'il est candidat (*officieusement*) à la succession d'E. Macron. Mais il ne peut souvent que montrer du doigt des « hors-la-loi », difficilement expulsables dans des pays qui n'en veulent pas et qui sont... fournisseurs de gaz et de pétrole !

✓ Cf. l'influence grandissante de R. Erdogan, qui exerce un puissant lobbying pour imposer l'islamisme en France et en Europe, profitant notamment de l'absence de réaction de l'Occident. (*Source-lien*)

**Plus de fermeté ?** C'est théoriquement possible en faisant appliquer toute la loi, mais c'était aussi le désir affiché de ses prédécesseurs. Or, après tant de déconsidération de l'autorité en France, pays historiquement critique envers les forces de l'ordre (depuis la Commune de Paris en 1870 ?), comment reprendre la main, d'autant que la Justice ne suit pas souvent l'action policière ?

*Refus d'obtempérer : la police applique depuis peu davantage la loi, et parfois des coupables sont abattus. Ce qui est « normal » dans d'autres pays choque en France. La crainte de « l'Etat policier » n'est jamais loin.*

✚ **ÉVANGELISER avec l'identité et l'autorité que Dieu nous donne.** Le Seigneur nous envoie chercher les âmes perdues. Or, pour certains chrétiens, la tentation existe de soutenir des politiques « plus à gauche » ou « plus en droite » en matière de gestion de la violence. C'est là que nous pouvons puiser dans notre identité non politique de « citoyens des Cieux » (Ph 3.20) et nous tenir dans notre position acquise à la Croix, « assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ » (Ep 2.6).

**Assoiffés de Justice et de Paix ?** « *Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin* » (Mt 24.14)

✓ Cf. **Tous Pour Christ** (*lien*). Des chrétiens normaux (c'est-à-dire passionnés pour Jésus) qui prient et évangélisent, notamment sur Paris. NB : beaucoup sont d'origine musulmane.

- **Prions** pour les autorités en charge de faire respecter la loi et de sanctionner les coupables. Que leur tâche soit facilitée par un consensus de la population sur ce qui est juste et ce qui ne l'est pas, dans une France libérée des idéologies politiciennes.
- **Présentons à Dieu** notre rapport conflictuel à l'autorité, très influencé par notre histoire marquée de révolutions et d'insurrections. Pour chacun de nous, laissons-Dieu sonder nos cœurs.
- **Prions** que l'Église de Jésus-Christ ait le courage d'être présente dans la cité avec le seul message qui peut apporter réconfort et paix.

## Dieu est fidèle !

Copyright- Lettre disponible sur [abonnement](#) - mail : [Objectif France Intercession](#) - ou : Secrétariat Objectif France, 12 rue Victor Lefranc 64330 Garlin

Objectif France sert l'ensemble du Corps de Christ, avec le seul souci d'élever le nom du Seigneur sur notre pays, en référence à « la saine doctrine ». Nos ressources proviennent exclusivement du soutien d'intercesseurs engagés.

– SOUTENIR LA PRIERE POUR LA FRANCE –

